
Warga Keluhkan Tumpahan Minyak 
di Pulau Kelapa, Kepulauan Seribu

JAKARTA (IM)  - 
Tum pahan minyak ditemu-
kan mencemari perairan di 
Pulau Kelapa, Kecamatan 
Kepulauan Seribu Utara, 
Kabupaten Kepulauan 
Seribu. Cemaran minyak 
mentah, atau biasa dikenal 
dengan sebutan pek ini 
mengotori pantai yang men-
ghubungkan Pulau Kelapa 
dengan perairan dangkal di 
Pulau Harapan. 

D a m p a k  c e m a r a n 
tersebut turut dirasakan 
salah satu warga bernama 
Sulaeman (50). Menurut 
dia, tumpahan minyak di 
laut ini sudah terjadi se-
lama beberapa hari. Hingga 
kini, minyak pun masih 
menggenang di perairan 
bahkan menempel pada 
mangrove di sekitarnya. 
“Pek masih banyak yang 
menempel di mangrove, di 
batu-batu ini masih ban-
yak yang menempel,” ucap 
Sulaeman saat dihubungi, 
Jumat (4/11). 

Berdasarkan dokumen-
tasi yang diterima, tampak 
mi nyak berada di permukaan 
air yang menjadi tempat 
mangrove kokoh berdiri. 
Tumpahan mi nyak itu berada 
di antara sam pah-sampah 
organik dan non-organik 
di perairan Pulau Ke lapa. 
Sulaeman mengaku kha-
watir apabila dibiarkan be-
gitu saja, tumpahan minyak 
justru akan merusak eko-
sistem mangrove. Selain 
itu, kehidupan ikan-ikan 
kecil yang ada di sana juga 
terancam karena adanya 

pencemaran tersebut.
“Ke warga itu sangat 

berdampak sekali karena 
kami kan mencari ikan, 
tumpahan minyak ini kan 
membuat ikan-ikan kecil 
pada mati,” imbuhnya. 

Adapun insiden ini baru 
pertama kali terjadi di Pulau 
Kelapa. Para warga, kata 
dia, masih belum mengeta-
hui secara pasti dari mana 
tumpahan minyak itu ber-
asal. Sejak muncul ke per-
mukaan, minyak hitam itu 
juga belum ditangani secara 
signifi kan oleh pihak terkait. 
“Kondisinya masih seperti 
kemarin, artinya masih be-
rantakan belum ada tinda-
kan yang efektif  dari pihak 
terkait. Saya enggak tahu ini 
karena sekarang masih pem-
biaran belum ada tindakan 
yang begitu signifi kan,” jelas 
Sulaeman. 

Dihubungi secara ter-
pisah, Junaedi, Bupati Kep-
ulauan Seribu mengungkap-
kan aparat kepolisian tengah 
menyelidiki kejadian terse-
but. Polisi menyelidiki apak-
ah limbah itu berasal dari 
kebocoran kilang sumur 
minyak PT Pertamina Hulu 
Energi Offshore Southeast 
Sumatra (PHE OSES) dan 
PT Pertamina Hulu Energi 
Offshore North West Java 
(PHE ONWJ), maupun dari 
limbah lainnya seperti cuci 
atau buang kapal tanker. 
“Hasilnya sementara diam-
bil Polsek Kepulauan Seribu 
Utara, sebagai alat bukti 
untuk penyelidikan,” tutur 
Junaedi.  yan
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Plt Kepala Badan Pembinaan Badan 
Usaha Milik Daerah, Fitria Rahadiani 
menyampaikan, nilai usulan atas proyek 
yang akan menghubungkan rute Velo-
drome ke Manggarai itu belum fi nal. 
Hal itu lantaran masih perlu pemba-
hasan lebih dalam dan dibawa ke rapat 
paripurna DPRD.

JAKARTA (IM) - Proyek 
Lintas Raya Terpadu (LRT) 
Jakarta untuk Fase 2A dipasti-
kan akan berlanjut pada 2023. 
Hal itu setelah Badan Ang-
garan (Banggar) DPRD DKI 
menyetujui usulan Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) DKI Jakar-
ta untuk memberikan penyerta-
an modal daerah (PMD) sebesar 
Rp 442 miliar kepada PT Jakarta 
Propertindo (Jakpro).

Meski demikian, Pelak-
sana Tugas (Plt) Kepala Badan 
Pembinaan Badan Usaha Milik 
Daerah (BP BUMD), Fitria 
Rahadiani menyampaikan, 
nilai usulan atas proyek yang 
akan menghubungkan rute 
Velodrome ke Manggarai itu 
belum fi nal. Hal itu lantaran 
masih perlu pembahasan lebih 
dalam dan dibawa ke rapat 
paripurna DPRD.

“Jadi kan nilai itu diung-
kap dalam rapat Banggar 
yang membahas rancangan 
KUA-PPAS APBD 2023 pada 

Kamis (3/11) kemarin, dan 
nanti dibahas lagi dalam forum 
APBD (rapat komisi) kemudi-
an fi nalnya di paripurna,” ucap 
Fitria di Jakarta, Jumat (4/11).

Menurut Fitria, nilai Rp 
442 miliar kemungkinan akan 
mengalami perubahan karena 
detail soal PMD bagi proyek 
LRT Jakarta tersebut masih 
akan dibahas dengan menye-
suaikan postur anggaran 2023. 
“Nanti kan makanya kita lihat 
postur anggarannya seperti apa 
di Pemprov kan itu ngaruh ke 
pendapatan sama belanjanya. 
Itu nanti sisanya buat pembi-
ayaan,” ucapnya.

Setelah rapat paripurna 
DPRD DKI, sambung dia, 
usulan anggaran Pemprov 
DKI dengan berbagai PMD 
di dalamnya, termasuk soal 
proyek LRT akan diserahkan 
ke Kementerian Dalam Negeri 
(Kemendagri) untuk mendapat 
persetujuan. Setelah diketok 
Kemendagri, baru kepastian 

pembangunan LRT ke Mang-
garai bisa disimpulkan.

Asisten Perekonomian 
dan Keuangan Sekretariat 
Derah (Setda) DKI Jakarta, Sri 
Haryati menyebutkan, sebe-
lumnya kepastian proyek LRT 
Jakarta apakah akan dilanjut-
kan atau tidak masih abu-abu. 
Hal itu karena Kementerian 
Perhubungan (Kemenhub) 
awalnya tak menyetujui pem-
bangunan trek Fase 2A.

Akhirnya,  Kemenhub 
tidak bisa menolak perin-
tah Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) untuk melanjutkan 
pembangunan LRT Jakarta. 
“Tetapi, kemarin sudah dipu-
tuskan, dititip, langsung oleh 
Bapak Presiden bahwa nanti 
(pembangunan trek LRT) dari 
Velodrome langsung ke Mang-
garai,” ucapnya di Hotel Grand 
Cempaka, Kabupaten Bogor, 
Jawa Barat, Kamis (3/11).

Sebelumnya, Penjabat (Pj) 
Gubernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono mengatakan, 
Pemprov DKI belum bisa 
memastikan kelanjutan dari 
proyek pembangunan LRT Ja-
karta fase 2 pada tahun depan. 
Dia mengisyaratkan kelanjutan 
proyek transportasi berbasis rel 
tersebut akan dikerjakan guber-
nur terpilih hasil Pilgub 2024.

“Itu menjadi pembahasan 
tersendiri, apakah itu bisa 
kita lanjutkan, (tapi) kan bisa 
juga dilanjutkan oleh periode 
gubernur berikutnya, periode 
2024,” kata Heru kepada awak 

Diperintah Jokowi, Pemprov DKI Akhirnya 
Lanjutkan Pembangunan LRT ke Manggarai

KOLABORASI BLUEBIRD 
DENGAN THE GOODS DEPT

Wamenparekraf Angela Ta-
noesoedibjo (kiri) berbin-
cang dengan Chief Market-
ing Offi  cer PT Bluebird Tbk 
Mediko Azwar (kanan) dan 
Founder BrightspotMRKT 
Anton Wirjono (tengah) 
saat mengunjungi stan 
Bluebird dan The Goods 
Dept pada acara Bright-
spotMRKT 2022 di Jakar-
ta, Jumat (4/11). Dalam 
acara tersebut Bluebird 
berkolaborasi dengan The 
Goods Dept membuat mer-
chandise tematik dengan 
desain ikonik nuansa Blue-
bird klasik berupa kaos dan 
totebag, guna mewujud-
kan keberlanjutan usaha 
inovasi kreatif dalam nege-
ri serta kemajuan bangsa.

JAKARTA (IM) - Dela-
pan bulan lamanya warga di 
RT 007 RW 005 Rawa Badak 
Utara, Koja, Jakarta Utara, 
mengalami krisis air bersih. 
Air bersih dari PT Aetra Air 
Jakarta terkendala, dan hanya 
menyala di waktu tertentu saja 
yakni saat dini hari. 

Kondisi yang terjadi sejak 
Februari 2022 ini, dirasakan 
salah satu warga bernama 
Rafl i Husaini (24). Dia men-
gungkapkan, air di rumahnya 
hanya mengalir pada pukul 
02.00 WIB-05.00 WIB dini 
hari. Hal ini membuat warga 
terpaksa begadang menunggu 
air bersih untuk memenuhi 
kebutuhan sehari-hari. 

“Krisis air sangat meng-
ganggu waktu warga, yang 
harusnya istirahat jadi nung-
guin air yang menyala (men-
galir) jam 02.00 WIB-05.00 
WIB subuh,” ucap Rafl i saat 
dihubungi, kemarin.

Krisis air bersih yang ber-
langsung selama delapan bu-
lan itu mengganggu aktivitas 
sebagian besar warga. Rafli 
menuturkan, tetangganya bah-
kan pernah terpaksa mandi 
pagi di sekolah tempatnya 
bekerja karena telat meny-
alakan keran air pada waktu 
tersebut. 

Kesulitan mendapatkan 
air bersih ini pun membuat 
warga memutar otak, guna 
memenuhi kebutuhannya. 
Rafli bersama tetangga lain 
yang merasakan hal serupa, 
tak jarang membeli air bersih 
di masjid dekat rumah. 

“Kalau saya karena me-
mang malam hari pun air 
enggak menyala, mau eng-
gak mau ambil air di masjid 
pakai gerobak. Ada juga yang 
akhirnya bayar bulanan untuk 
nyelang air di masjid tersebut,” 
tutur dia. 

Para warga perlu mem-
bayar sebesar Rp 7.000 untuk 
membawa satu gerobak untuk 
mengangkut air dari masjid 
terdekat.

Setidaknya dalam sebulan, 
Rafli harus mengeluarkan 
uang sebesar Rp 300.000 un-
tuk membeli air. “Iya saya juga 
beli di luar. Kalau saya ambil 
sendiri itu per gerobak Rp 
7.000 biasanya saya gunakan 
dua gerobak untuk penuhin 
kebutuhan mandi, cuci piring 
per harinya,” ungkap Rafl i. 

“Kalau sudah terlalu ca-
pek kerja, biasanya saya suruh 
hansip sini untuk ambil dan 
bayar Rp 20.000 per gerobak,” 
sambung dia. 

Saat air mati, warga ter-
paksa mengandalkan pasokan 
air bersih dari mobil tangki. 
Itu pun, air hanya didatangkan 
jika ada permintaan dari para 
warga. Tangki air beruku-
ran 5.000 sampai 7.000 liter 
didistribusikan ke lokasi hanya 
jika ada keluhan dari warga. 
Air dari tangki itu kemudian 
disuplai langsung ke wadah 
penyimpanan air milik warga. 

Namun, distribusi meng-
gunakan tangki tidak meny-
elesaikan masalah krisis air.  
“Terus sampai ke bulan puasa 
masalah air justru makin tidak 
menemukan jalan. Sempat 
beberapa minggu air normal 
namun, kembali lagi dengan 
kendala yang sama,” kata Rafl i. 

Sejauh ini, PT Aetra Air 
Jakarta sudah mengebor dan 
membongkar pipa air. Na-
mun, belum ada perubahan 
yang dirasakan warga hingga 
sekarang. 

Berdasarkan informasi 
yang diketahui Rafl i, perma-
salahan air juga dirasakan 
warga di beberapa RT lain, 
tepatnya di wilayah yang ber-
seberangan dengan rumahnya.

“Kami dengan pengurus 
RW sudah memberikan lapo-
ran ke Aetra, bahkan sampai 
ke YLKI,” jelas Rafl i.

 
Penjelasan PT Aetra Air 
Jakarta

Secara terpisah, Manager 
Corporate & Customer Com-
munication PT Aetra Air 
Jakarta, Astriena Veracia men-
gatakan terdapat sejumlah titik 
kebocoran pipa yang memen-
garuhi suplai air di wilayah 
Rawa Badak, Jakarta Utara. 

“Saat ini Aetra melaku-
kan peningkatan suplai air 
dengan beberapa cara, yaitu 
merehabilitasi jembatan pipa, 
monitoring zona meter, dan 
menginvestigasi simulasi jalur 
pipa dan katup air pada area-
area yang berpengaruh terha-
dap peningkatan suplai air,” 
kata Astriena. 

Astriena pun memastikan 
bahwa pihaknya akan terus 
Melakukan upaya perbaikan 
dalam permasalahan suplai air 
di wilayah itu.  yan

BERBULAN‐BULAN HARUS BELI

Krisis Air Bersih Berbulan-bulan
‘Mencekik’ Warga Koja

media di Monas, Jakarta Pusat, 
Jumat (28/10) lalu.

Berdasarkan informasi 
di lapangan, dalam rencana 
APBD 2023, Pemprov DKI 
tidak mengajukan anggaran 
untuk pembangunan LRT fase 
2. Padahal, rencana awalnya 
hendak dilakukan pembayaran 
pembebasan lahan pada 2023.

Semula, Pemprov DKI 
rencananya memulai di rute 
Pegangsaan Dua berlanjut ke 
Jakarta International Stadium 
(JIS), Jakarta Utara. Proyek 
itu sudah disetujui Gubernur 
Anies Rasyid Baswedan meng-
acu Peraturan Pemerintah (PP) 
Nomor 19 Tahun 2021 tentang 
Penyelenggaraan Pengadaan 

Tanah Bagi Pembangunan 
Untuk Kepentingan Umum.

Namun, selepas Anies ti-
dak menjabat gubernur, proyek 
LRT Jakarta fase 2 ke JIS 
se pertinya tidak berlanjut. 
Penggantinya berencana tidak 
meneruskan proyek tersebut. 
Namun, keputusan terbaru 
berdasarkan perintah Presiden 
Jokowi, Pemprov DKI akan 
melanjutkan fase 2 dengan rute 
berbeda, menuju Manggarai.

Padahal, pada era Anies, 
Kemenhub melarang pem-
bangunan LRT Jakarta dengan 
rute menuju Manggarai. Na-
mun, kini keputusan terbaru 
berubah ketika pimpinan di 
Ibu Kota sudah berganti.  yan

JAKARTA (IM) - Kasus 
Covid-19 di DKI Jakarta naik 
menjelang natal dan tahun 
baru (Nataru), sehingga Pj 
Gubernur DKI Jakarta, Heru 
Budi Hartono mengimbau 
warga untuk saling menjaga 
dengan menggunakan masker 
dan menjaga jarak.

“Hari ini ada rapat terkait 
dengan itu yang dipimpin oleh 
menteri koordinator (Menko),” 
ungkap Heru Budi Hartono 
selepas acara Rumah Digital 
untuk Indonesia di Gedung 
@41, Jalan Teluk Betung No. 
38, Tanah Abang, Jakarta 
Pusat, Jumat (4/11).

Heru Budi Hartono me-
nga takan,  Pemer intahan 
Provinsi (Pemprov) DKI Ja-
karta akan melakukan rapat 
mengenai naiknya kasus Co-

vid-19 menjelang Nataru ber-
sama dengan menteri koordi-
nator. Terkait hasilnya sendiri, 
Heru Budi Hartono menam-
bahkan, hasilnya akan segera 
diputuskan hari ini secara 
ber sama-sama.

“Nanti kita lihat hasilnya, 
hari ini,” ujar Heru.

Sebelumnya, Ketua Satgas 
Covid-19 Pengurus Besar 
Ikatan Dokter Indonesia (PB 
IDI), Erlina Burhan meminta 
pemerintah untuk menyiapkan 
diri terkait kenaikan kasus Co-
vid-19 pada 2 minggu terakhir 
ini. Terlebih, tak lama lagi In-
donesia akan menyambut hari 
Natal dan Tahun Baru.

“Kami ingin pemerin-
tah mengantisipasi tendensi 
ke naikan kasus, terutama 
menjelang libur Natal-Tahun 

Baru,” kata Erlina dalam Kon-
ferensi Pers Update Kasus Co-
vid dan Rekomendasi Terbaru 
IDI, Jakarta, Kamis (3/11).

Erlina mengimbau agar 
Pemerintah memastikan keter-
sedian vaksin booster karena 
cakupan vaksinasi booster 
baru mencapai 27%. Rendah-
nya cakupan tersebut dikarena-
kan banyaknya permasalahan 
yang terjadi.

“Beberapa stok vaksin 
sudah kedaluwarsa, sedangkan 
di tempat lain tidak memiliki 
ketersediaan” tambah Erlina.

Erlina menyatakan adanya 
permasalah tersebut harus 
menjadi semangat bagi Peme-
rintahan agar segera memper-
baiki pendistribusian vaksin 
booster untuk masyarakat. 
 yan

Kasus Covid-19 di DKI Naik,
Heru Imbau Warga Saling Jaga

JAKARTA (IM) - Pj Gu-
bernur DKI Jakarta, Heru Budi 
Hartono akan mengevalu asi 
Peraturan Gubernur (Pergub) 
Nomor 207 Tahun 2016 yang 
diterbitkan Gubernur Basuki 
Tjahaja Purnama (BTP) alias 
Ahok. Ia mengatakan akan 
melakukan pembahasan soal 
permohonan mantan Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan yang mengajukan 
pencabutan Pergub Peng-
gusuran.

“Nanti saya tanya Biro 
Hukum ya. Nanti kita lihat, 
saya tanya dulu Biro Hukum. 
Ya kita bahas ya, saya belum 
tahu kan. Maksudnya tahu 
tetapi nanti detailnya kan kita 
bahas dengan Biro Hukum,” 
ujar Heru pada wartawan, 
Jumat (4/11).

Heru Budi menuturkan 
Pemprov DKI akan memikir-
kan sikap terbaik soal Pergub 
Penggusuran. Ia juga akan 
mengevaluasi aturan peng-
ganti permohonan pencabutan 
Pergub Penggusuran era Ahok 
tersebut.

“Ya kita berikan yang ter-
baik. Akan dievaluasi, nanti 
kita tanya, ya,” ujar Heru Budi 
Hartono.

Peraturan Gubernur 207 
Tahun 2016 tentang Pener-

tiban Pemakaian/Penguasaan 
Tanah Tanpa Izin yang Ber-
hak atau Pergub Penggusuran 
Era Basuki Tjahaja Purnama 
(Ahok) dikembalikan Kemen-
terian Dalam Negeri (Ke-
mendagri) ke Pemprov DKI. 
Kemendagri meminta DKI 
terlebih dahulu mengeluarkan 
pergub baru agar tidak terjadi 
kekosongan hukum.

Permohonan pencabut-
an Pergub penggusuran era 
Ahok itu sebelumnya diajukan 
oleh Anies Baswedan semasa 
menjabat sebagai Gubernur 
DKI. Pada Agustus lalu, Anies 
mengatakan Pemprov tengah 
menyiapkan pergub untuk 
mencabut pencabutan pergub 
lama.

Namun pihaknya menung-
gu persetujuan dari Kemen-
dagri. Barulah setelah itu no-
mor pergub diterbitkan.

“Kalau sekarang membuat 
pergub baru harus ada per-
setujuan harmonisasi dengan 
Kemendagri. Jadi pergub pen-
cabutan sudah dibuat, sudah 
proses. Jadi kita sudah menyi-
apkan pergub pencabutannya, 
sedang proses harmonisasi de-
ngan kementerian dalam negeri, 
nanti begitu selesai akan keluar 
nomornya diumumkan,” jelas 
Anies kala itu.  yan

Pj Gubernur DKI Heru Budi akan 
Evaluasi Pergub Penggusuran Era Ahok

BRIGHTSPOTMRKT 2022
Sejumlah pengunjung berjalan di arena pameran BrightspotMRKT 2022 di 
Plaza Senayan, Jakarta, Jumat (4/11). Pada Brightspot Market 2022 yang 
mengambil tema “Renew” tersebut diikuti oleh 209 UMKM terkurasi dan 
berlangsung pada 3-6 November 2022.
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JAKARTA (IM) - Pen-
jabat Gubernur DKI Jakarta, 
Heru Budi Hartono meresmi-
kan Rumah Digital Untuk Dis-
abilitas di Jalan Teluk Betung, 
Jakarta Pusat. Acara tersebut 
dihadiri oleh Staf  Presiden, 
Angkie Yudistia sekaligus ini-
siator gerakan digital ini.

“Semoga bermanfaat un-
tuk kita semua,” kata Heru di 
lokasi peresmian, Jumat (4/11).

Heru Budi Hartono ber-
harap wadah forum digital 
untuk disabilitas ini bisa mem-
bantu banyak memberikan 
informasi. Sehingga para pe-
nyandang tidak merasa sendi-
rian untuk memiliki akses yang 
lebih luas.

“Semuanya menjadi ba-
gian dari kita, kewajiban kita. 
Sehingga mempermudah 
rekan-rekan disabilitas untuk 
berkomunikasi ke manapun 
dan termasuk juga tidak mera-
sa tersendiri, ada teman. Ten-
tunya lebih luas lagi berkomu-
nikasi,” tuturnya.

Angkie Yudistia menga-
takan Rumah Digital Untuk 
Disabilitas ini menjadi wadah 
yang dapat melahirkan talenta 
digital yang memenuhi kebu-
tuhan pasar kerja nasional 

secara vokasi. Aplikasi forum 
tersebut juga menjembatani 
para disabilitas untuk meng-
akses lapangan pekerjaan mau-
pun pelatihan kerja.

“Forum aplikasi ini usernya 
sudah 42 ribu, setiap hari itu 
online mencari informasi. Jadi 
pusat informasi penyandang 
disabilitas itu juga didukung 
contact center,” tuturnya.

Dia berharap wadah ini 
bisa menghasilkan talenta digi-
tal disabilitas yang kompetitif  
dan mampu berkarya setiap 
tahun. Program Rumah Digital 
Untuk Disabilitas ini, meli-
batkan Productive+ bersama 
dengan FELLO yang meru-
pakan wadah uang digital atau 
e-money untuk mendukung 
transaksi non tunai.

Angkie ingin aplikasi ini 
bisa membantu lebih ba nyak 
para disabilitas agar lebih 
produktif. Menurutnya ini 
sesuai dengan arahan dari Pres-
iden Joko Widodo alias Jokowi 
untuk transformasi digital yang 
ikut melibatkan semua pihak. 

“Bagaimana penyandang 
disabilitas ini keluar dari ru-
mahnya bisa kerja, bisa seko-
lah, mengakses transportasi,” 
katanya.  yan

Heru Budi Hartono Resmikan 
Rumah Digital Untuk Disabilitas

DATA UNIT TARIKAN (UTN) PT. SINARMAS HANA FINANCE
Bahwa perjanjian pembiayaan :

No. Brand, Type, Color & Year Tax Transmission Police 
Number

1 TOYOTA YARIS 1.5 E BIRU METALIK 
2008 14/06/2020 M/T B 1290 VR

2 DATSUN GO+PANCA T 1.2 
SILVER METALIK 2014 20/08/2019 M/T B 1779 BIF

3 HONDA FREED GB3 1.5 S (CKD) 
ABU ABU METALIK 2012 15/06/2022 A/T B 1088 BMN

4 DATSUN GO+PANCA D 1.2 
SILVER METALIK 2015 11/06/2019 M/T B 1790 CKS

5 SUZUKI AZF414F SWIFT (4x2) 
ABU ABU METALIK 2013 26/11/2021 M/T B 1640 FYV

telah cidera janji, harap hubungi kantor kami paling lambat tanggal 11 November 2022. 
Bilamana lewat batas waktu, maka kendaraan akan kami jual dan di perhitungkan 
kembali.

Hormat Kami PT. SINARMAS HANA FINANCE - CS : (021) 5695 4670 


